
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 尾 利 香

2 山 田 洋 子

3 櫻 田 百合子

4 中 嶋 秀 一

5 小笠原 良 子

6 今 泉 信 明

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

６月15日(月）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ４
一問
一答 中　尾　利　香 1. 新型コロナウイル (1) 経済対策について

ス感染症対策につ ①市内のホテル宿泊割引チケット交付や、中小企業等へ

いて 　の家賃補助などは検討できないか。

②新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の

　市への配分や市の基金の取崩しはどの程度か。

③十和田湖畔地区、焼山地区と市街地、それぞれの経済

　活性化策をどのように考えているか。

(2) 小中学校における臨時休業の措置について

①休業中の学習対応、生活習慣のケアはどのように行っ

　ていたのか。

②授業の遅れをどのような方法で取り戻す考えか。

③仲よし会の環境や支援員の体制はどのようになってい

　たか。

(3) ＧＩＧＡスクール整備事業について

①整備を前倒しにすることで教員の指導体制は大丈夫な

　のか。

②オンライン遠隔授業を実施する場合の対応をどのよう

　に考えているか。

(4) 北里大学への要請について

①県をまたぐ移動の自粛が進められている中、北里大学

　に対して市としてどのような要請をしているのか。

(5) 第２波への対応について

①第２波を阻止するために市としてどのような対応が

　考えられるのか。

②中央病院と医師会が協力して「地域外来・検査セン

　ター」を整備できないか。

③中央病院にオンライン診療を取り入れる考えはあるか。

２ １
一問
一答 山　田　洋　子 1. 新型コロナウイル (1) 高齢者支援について

ス感染症対策につ ①マスク・消毒液の購入支援について

いて ②市のホームページでの案内方法の改善について

(2) 小中学校における臨時休業後の対応について

(3) 今後の観光の活性化について

2. 熊対策について (1) 市街地における対策について

３ ７
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 新型コロナウイル (1) 今後の感染防止と経済活動の共存についての考え方を

ス感染症対策につ 問う。

いて (2) 小中学校における臨時休業措置の学習の遅れの状況と

今後の対応について

2. 認知症高齢者の (1) 当市の状況について

徘徊問題について (2) この問題をどう捉え、現在の取組をどのように評価して

いるか。
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４ ３
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 新型コロナウイル (1) テレビや新聞のインタビュー等で市の対策をもっと

ス感染症に係る情 アピールできなかったか。

報発信について

2. 新型コロナウイル (1) 感染症等に係るいわゆる危険手当の支給はどのように

ス感染症に係る中 なっているか。

央病院の医師等へ (2) 市として医師や看護師等に慰労金の支給を考えてはどう

の対応について か。

3. 鳥獣被害対策につ (1) ５月に市街地に出没した熊について、市の対応は適切

いて だったか。

(2) 捕獲または殺処分といった対応はどのように決まるか。

(3) 警戒態勢の解除はどの段階で、またどのように周知され

るか。

(4) 農作物被害に対する補助金はあるか。

５ ５
一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナウイル (1) 市民の命と暮らしを守るための支援体制として、市の相談

ス感染症対策につ 窓口を設置する考えはないか。

いて (2) 市単独の経済支援事業の拡大について

①高校生以下の子供のいる家庭に子育て応援支援として、

　子供１人につき１万円の商品券を発行する考えはあるか。

②十和田市に住所を有し、大学院・大学・短大・専修学校・

　予備校へ通う学生への支援について

③中小企業等への家賃の補助について

④肉牛農家への支援について

⑤経済支援対策給付金の対象業種を拡大する考えはあるか。

(3) 医療体制の強化について

①ＰＣＲ検査センターを早急に設置する考えはあるか。

②中央病院の感染病棟に関わる医療従事者への危険手当給

　付の財源を国に求めるとともに市としても支給する考え

　はあるか。

６ ２
一問
一答 今　泉　信　明 1. 新型コロナウイル (1) 長期にわたり観光関連事業に影響がある場合にどのように

ス感染症に係る観 対処するのか。

光対策について

2. 新型コロナウイル (1) 経営や医療物資への影響はどうなのか。

ス感染症に係る中 (2) 次の感染第２波に備えての取組はどうなっているのか。

央病院の運営につ

いて

3. 森林行政について (1) 山林内の道路を修復する場合の措置はどうなるのか。

(2) 山林内の道路は森林環境譲与税で修復できないのか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


